

EL JOROPO "DOÑA BARBARA"

Según telegrama que desde Barinitas se ha servido dirigirnos nuestra talentosa amiga y colaboradora la poetisa Enriqueta Arvelo Larriva, el señor Daniel Urquiola, de Santa Rosa, Estado Zamora, ha compuesto un vibrante y sugestivo joropo intitulado "Doña Bárbara", que se ha popularizado rápidamente en aquellas regiones.

Sigue así, pues, su triunfante trayectoria la insuperable creación de Rómulo Gallegos, que ahora extiende su radio de acción a la música vernácula.

Felicitamos al señor Urquiola por su triunfo y esperamos que muy pronto en Caracas y en todo el resto de la República puedan oírse los sonos de su jacarandoso joropo.